
Assunto: Re: Solicitação de Esclarecimento
De: Ana Gabriela Sampaio | Câmara Municipal de Caçapava/SP
<gabriela@camaracacapava.sp.gov.br>
Data: 17/09/2024, 10:47
Para: Contato Ponto Tech <contato@pontotech.net.br>

Bom dia! Atualmente, possuímos 56 (cinquenta e seis) servidores.

At.te,
Ana Gabriela G. Sampaio
Assessora da Secretaria Geral
Câmara Municipal de Caçapava/SP
(12) 3654-2056

Em 17/09/2024 10:43, Contato Ponto Tech escreveu:

Bom dia, tudo bem?

Poderia informar quantos servidores possui na câmara de Caçapava - SP, que irão se utilizar
do objeto requerido na Dispensa Eletrônica n° 27/2024?

Aguardo breve retorno.

Qualquer dúvida, estou à disposição.
Atenciosamente,
Alanis Surian
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